

Xalapa, Ver., 12 de julio de 2024

Comunicado: 1285

Participa Congreso en Diálogos Nacionales sobre la Reforma al Poder Judicial

- Esta reforma es necesaria e inaplazable, toda vez que concentra las sentidas exigencias de la sociedad, afirma la diputada Adriana Esther Martínez Sánchez.

En nombre de la LXVI Legislatura del estado de Veracruz, la presidenta de la Mesa Directiva, diputada Adriana Esther Martínez Sánchez, asistió a la celebración de la quinta edición de los Diálogos Nacionales sobre la Reforma al Poder Judicial, realizada en la sede del Poder Judicial del Estado de Veracruz, con la anfitrionía de la presidenta del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura estatal, magistrada Lisbeth Aurelia Jiménez Aguirre.

En este acto democrático, que contó con la presencia del gobernador del estado, ingeniero Cuitláhuac García Jiménez; de la gobernadora electa, ingeniera Rocío Nahle García, y del senador de la República, Ricardo Monreal Ávila, las y los ponentes disertaron sobre la reforma al Consejo de la Judicatura Federal, en relación con la creación del Tribunal de Disciplina Judicial y el órgano de administración.

En entrevista, la legisladora Adriana Esther Martínez Sánchez subrayó que la iniciativa de reforma al Poder Judicial es necesaria, vanguardista e inaplazable, toda vez que concentra las sentidas exigencias de la sociedad y que advierte la urgencia de contar en México con una justicia realmente pronta y expedita, impartida por personas que se conduzcan con legalidad, austeridad y transparencia.

Subrayó que, así como se ha hecho constar en otras sedes donde se ha realizado las consultas, cada día es más evidente que esta reforma es trascendental y que lo que al principio era resistencia y preocupación hoy es diálogo y coincidencia.

Asistieron a este evento, integrantes de la LXVI Legislatura del estado de Veracruz, encabezados por el presidente de la Junta de Coordinación Política, diputado Juan Javier Gómez Cazarín; el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, diputado Juan Ramiro Robledo Ruiz; el diputado federal Leonel Godoy Rángel, quien acudió en representación del coordinador del grupo legislativo de Morena en el Congreso federal, diputado Ignacio Mier Velazco, y en calidad de moderadora, la diputada federal Raquel Bonilla Herrera.

##-##-##